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Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e quinze, no Centro Cívico, é realizada 
a Trigésima Quinta Sessão Solene, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração ao “Dia da Pessoa com de Deficiência”, homenagem 
instituída por meio do Decreto-Legislativo n. 3, de 2001. Às dezesseis horas e seis 
minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença das 
seguintes autoridades compondo a Mesa de Honra: Sra. Maria de Fátima Carvalho, 
Assessora de Políticas para Pessoas com Deficiência, representando neste ato o Exmo. 
Sr. Carlos Grana, Prefeito do de Santo André e a Sra. Elza Aparecida de Almeida, 
Mantenedora da Escola Méthodo – Núcleo de Desenvolvimento Educacional para 
Pessoas Especiais. A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do 
Maestro Claurício Cypriano, executa o Hino Nacional e o Hino de Santo André. 
Registrada a presença do Sr. Jonas Diniz, Assessor Parlamentar, representando a Exma. 
Sra. Mara Gabrilli, Deputada Federal; Dra. Alice Tebcherane Affonso, Presidente da 
Comissão pelos Direitos da Pessoa com Deficiência, representando o Dr. Ademir Oliveira 
da Silva, Presidente em exercício da 38ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil; 
Sr. Luiz Antonio Cotrin Oliva, representando a ONG Capacidade. É exibido um vídeo da 
Escola Méthodo. A seguir, o Vereador Donizeti Pereira entrega uma placa 
homenageando pelo trabalho e dedicação realizado ao longo de sua trajetória à Escola 
Méthodo, que atua desde 1999, junto a pessoas com necessidades especiais: síndromes, 
autismo, paralisia cerebral e múltiplas deficiências, de todas as idades. Em nome da 

escola recebe a homenagem a Sra. Elza Aparecida de Almeida. A Sra. Maria Salete de 

Almeida, Diretora Administrativa da Escola Méthodo, explica que a instituição tem como 
missão acolher e aceitar acreditando nas pessoas que necessitam de auxílio específico, 
estimulando o potencial por meio da reorganização e reabilitação dos aspectos físicos, 
cognitivos, emocionais, educacionais e sociais. Acreditam na integração das pessoas 
com o meio social, no compromisso com o trabalho, no respeito às individualidades de 
cada um, na sensibilidade em perceber as necessidades do outro, na persistência frente 
aos obstáculos, na determinação, e na promoção do desenvolvimento das 
potencialidades dos deficientes. Destaca que a luta é diária e constante no sentido de 
trazer aprimoramentos e alegria aos deficientes e que a situação da escola complicou 
muito após a Prefeitura cancelar o convênio que mantinham com a escola, mas o que os 
fortalece na dificuldade são as crianças maravilhosas que lhes enchem de esperança e 
vontade de seguir com orgulho amor e alegria. Na apresentação cultural, os alunos da 
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Escola Méthodo apresentam a dança Tindolelê. Justificam a ausência bem como 
cumprimentam pelo evento o Sr. Paulo Higino Bottura Ramos, Presidente da Câmara de 
São Caetano do Sul; o Dr. Rubens Fernando Ribas, Delegado da Receita Federal do 
Brasil no Município. Também é homenageada a Adavida – Associação dos Deficientes 
Auditivos Visuais e Deficientes Auditivos, uma entidade beneficente, sem fins lucrativos, 
fundada em 1997 por mães de deficientes auditivos insatisfeitas com os serviços e 
recursos do atendimento educacional, social e de saúde na Região do Grande ABC. 
Recebe a homenagem a Sra. Aparecida de Fátima Guimarães Negresiolo, Presidente da 

Adavida, a qual faz um breve agradecimento. Prosseguindo, a Sra. Mária de Fátima 

Carvalho ocupa a tribuna dizendo que essa sessão é muito mais importante do que 
outras que já foram feitas nesta Casa, porque ela mexe com o sentimento e com o amor 
das pessoas. Fala que nos últimos anos muitos avanços ocorreram com relação à luta 
pelos direitos do deficiente físico. O contexto histórico ajuda as pessoas a entenderem 
um pouco mais o ser humano e os movimentos sociais estão cada vez mais fortes 
reivindicando seus direitos. Conta que tem dois filhos com deficiência intelectual e sente 
que nem toda a sociedade entende o que é a dificuldade de lidar com a deficiência. 
Acredita que para lidar com a questão da deficiência é necessário ter amor e 
responsabilidade o tempo todo. Observa que hoje o deficiente intelectual é classificado 
como alguém que não se adapta ao mundo e, além disso, também tem a dificuldade do 
meio (calçadas, escadas, serviços médicos, escolas), porque as cidades brasileiras não 
são acessíveis. Todos são convidados para um coquetel a ser servido, logo após o 
término da solenidade, no saguão da Câmara. O Presidente da Mesa de Honra, 

Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), observa que os nomes 
mencionados como Maria de Fátima, Elza Aparecida, Aparecida de Fátima remetem à 
mãe do céu, aquela que vela por nós. Destaca que esta sessão homenageou pessoas 
que com tão pouco conseguem fazer tanto pelas pessoas que precisam e é também o 
reconhecimento público da cidade àqueles que fazem pela sociedade e que se dedicam a 
outras pessoas tornando o mundo melhor. Acredita que Deus só dá filhos especiais para 
mães especiais. Observa que este momento é fundamentalmente de aprendizado e 
pensa que eles, os deficientes, querem ensinar as pessoas presentes a se contagiarem 
com a alegria, de terem contato com simplicidade das coisas. Fala da necessidade de 
reflexão, pois estamos perdendo momentos de sentarmos com a família na hora da 
refeição para conversar, de fazermos um passeio simples e de interagir com o mundo. 
Faz os agradecimentos finais encerrando a sessão às dezesseis horas e cinquenta e oito 
minutos. Eu, Celina Emiko Nakasone Kinjo, Assistente de Taquigrafia e Atas, em 
substituição, lavrei a presente Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária do dia vinte e 
nove de outubro de dois mil e quinze. 
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